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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 16  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentaisindica, ao Excelentíssimo Senhor Jeranimo Rodrigues, Governador do 

Estado da Bahia, a necessidade de Implantação do CRE-TEA — Centro de Referência Estadual 

para Pessoas com Transtorno do Espectro Autista CM Paulo Afonso. 

A criação de um Centro de Referência especializado se faz extremamente necessária, 

considerando a crescente demanda por atendimentos especializados para pessoas com Transtorno do 

Espectro Antiste (TEA) no município e região. Atualmente, muitas famílias enfrentam dificuldades 

para acossar diagnósticos precoces, terapias especializadas e suporte multidiseiplinar, o que impacta 

diretamente na qualidade de vida das pessoas com 1 tiA e de seus familiares. 

A presença do CRE-TEA em Paulo Afonso garantirá um atendimento mais 

humanizado com estrutura adequada para avaliações médicas, acompanhamento psicológico, 

fonoaudiológico, terapias ~nacionais e suporte pedagógico, promovendo a inclusão social e 

educacional das pessoas autistas. Além disso, o centro também poderá servir como um ponto de 

~sedação para profissionais da saúde e da educação, contribuindo para uma rede de 

atendimento mais qualificada e acessível. 

Diante do exposto, indico a necessidade umente da implantação do CRE-TEA em 

Paulo Afonso e solicito que essa demanda seja considerada no planejamento estadual de saúde e 

assistência social. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SEEILA BELLO 

INDICAÇÃO Pi". 17 /2025. 

A Vereadora que °presente subscreve, após ouvida o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Jerêtdato Rodrigues, Governador do 

Estado da Bahia, a disponibilização da Carreta de Mamogratla para atender as mulheres do 

município de Paulo Afonso, preferencialmente no mês de março de 2025. 

O câncer de mama uma das principais causas de mortalidade entre as mulheres, e a 
realização do ex 	d mam grafi • fundamental para o diagnóstico precoce e a prevenção da 
doença. No entanto, muitas mulheres do municlpio e das comunidades rurais enfrentam dificuldades 
para acossar esse serviço de saúde, seja por falta de vagas, deslocamento até centros especializados 
ou dificuldades financeiras. 

A vinda da Caneta de Mamografia possibilitará a ampliação da oferta do exame, 
garantindo que mais mulheres tenham acesso ao rasfreamento e diagnóstico precoce, aumentando as 
chances de tratamento e cura. A sugestão para a realização do atendimento no rnEs dó março se deve 
ao fato de ser o período em que se celebra o Dia Internacional da Mulher (08 de março), promovendo 
uma importante ação de cuidado e valorização da saúde feminina. 

Diante da relevância desse serviço para a saúde pública, indico que seja viabilizada a 
presença da Carreta de Mamografia em Paulo Afonso, reforçando o compromisso do Estado com a 
saúde preventiva e o bem-estar das mulheres baianas. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 18 /2025. 

A Vezeadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais fomulidades regimentais, Indica, ao Exma. Sr. Prefeito Municipal — Mário César 
Barreto Azevedo, a necessidade construção de um campo sociais no terreno baldio localizado 
na Rua dos Estudantes, n° 9S24066, no bairro Caminho dos Lagos, próximo ao Colégio 
CETEPI I. 

A construção desse campo society atenderia a uma demanda crescente da 

comunidade local por espaços de lazer e prática esportiva. A área proposta é ideal para a 

implementação de um campo de futebol, oferecendo uma infraestrutura adequada para os jovens 

e adultos da região, incentivando a prática de esportes, a convivència social e o desenvolvimento 

saudável da comunidade. 

Além disso, um campo society com boa estrutura contribuiria significativamente 

para a ocupação saudável do tempo livre, prevenindo o envolvimento de jovens com atividades 

prejudiciais e promovendo a inclusão social por meio do esporte. 

Diante disso, indico que seja realizada a viabilidade técnica da obra e a inclusão do 

campo society no planejamento e orçamento da Secretaria Municipal de Infraestrutura, com o 

objetivo de atender essa importante demanda. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bailia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 19 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário e dispensadas as demais 
formalidades regimentais, indica, ao Empo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto 
Azevedo, a necessidade a construção de uma nova creche para atender as crianças dos bairros 
Centenário, Senhor do Bonfim I e 2, Tropical, Sal Torrado, BNH, Abel Barbosa e adjacências. 

A construção dessa unidade escolar é fundamental para suprir a grande demanda por 
vagas em creches na região, oferecendo aos pais mais opções e acosso à educação infantil de 
qualidade. A sugestão é que a nova creche seja edificada dentro das mediações do Colégio CECEEI 
h aproveitando a ampla área disponível, permitindo um ambiente adequado e bem estruturado para o 
atendimento de crianças de diversas idades. 

Essa obra contribuirá significativamente para o desenvolvimento educacional e social 
das crianças da região e ajudará na ocupação saudável do tempo livre, além de fomentar o bem-estar 
das famílias atendidas. 

Diante disso, indico que a referida construção seja considerada dentro do planejamento 
da Secretaria Municipal de Educação, para que o projeto possa ser viabilizado o mais rápido possiver 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SBEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 20 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais. Indica, ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César 
Barreto Azevedo, a necessidade de construção de uma praça no terreno baldio localizado na 
Rua dos Estudantes, n° 982-1066, uo bairro Caminho dos Lagos, próximo ao Colégio 
CETEPI 1, que inclua os seguintes elementos: 

I Brinquedos para crianças, promovendo um espaço de lazer e desenvolvimento 
infantil. 

Quiosques comerciais, proporcionando aos moradores da região opções de laze e 
geração de emprego c renda. 

Módulo policial, garantindo mais segurança e presença do poder público na área, 
promovendo bem-estar e tranquilidade para todos. 

A cdação dessa praça representará um grande beneficio para os moradores, 
principalmente panas familias com crianças e jovens ao oferecer um local seguro e agradável 
para, atividades de lazer. A presença de quiosques comerciais também incentivará o 
empreendedorismo local, enquanto o módulo policial contribuirá para a sensação de segurança e 
proteção dos cidadãos. 

Diante disso, indico que seja realizada a viabilidade técnica da obra e que a mesma 
seja inclusa no planejamento e orçamento da Secretaria Municipal de Infraestrutura, para que se 
tome uma realidade para a comunidade. 

Sala das Sessões, em IS de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N". 21 /2625. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais. Indica, ao Ermo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César 

Barreto Azevedo, a necessidade de construção de uma quadra pollesportiva com cobertura 

no terreno baldio localizado na Rua dos Estudantes, n. 982-1066 no bairro Caminho dos 

Lagos, Paulo Afonso, próximo ao Colégio CETEPI I. 

A quadra poliespordva com cobertura permitirá o uso do espaço em qualquer 

condição climática, garantindo mais segurança, conforto e incentivo à prática esportiva. Além 

disso, o investimento nessa infraestrutura Irará beneficias para toda a comunidade, proporcionando 

um ambiente de lazer, convivência e saúde. 

Diante disso, indico que seja realizada a viabilidade técnica da obra, com a inclusão 

dessa quadra no planejamento e orçamento da Secretaria Municipal de Infraestrutura, para que seja 

possivel atender a essa importante demanda da nossa cidade. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

iNDicAçÃo N. 22 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais. Indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César 

Barreto Azevedo, a necessidade da construção de uma quadra pollesporliva na Escola Casa 

da Criança 5, situada na Rua Berlim, ns 2. Caminho dos Lagos. A referida escola atende mi 

grande número de crianças e adolescentes que carecem de um espaço adequado para a prática 

esportiva e atividades recreativas. 

A construção de urna quadra beneficiará diretamente os alunos, promovendo o 

desenvolMmento fisico e social, incentivando hábitos saudáveis e proporcionando um ambiente 

mais seguro para a realização de adoidados escolares e comunitárias. Além disso, a prática 

esportiva é essencial para a educação e formação cidadã, contribuindo para o rendimento escolar 

e qualidade de vida dos estudantes. 

Diante da relevância desta demanda, indico ao Poder Executivo Municipal a realização 

de estudos técnicos e a inclusão da COOSITUção da quadra no planejamento da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura e Educação, garantindo a viabilidade da obra e o atendimento dessa necessidade 

urgente da comunidade escolar. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Balda — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 23 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mudo César Azevedo, Prefeito do 

Município de Paulo Afonso, A Ilustríssima Senhora Renata Fernandes, Secretária Municipal 

de Saúde da Paulo Afonso, a necessidade da construção de uma Unidade de Saúde da Fanulla 

(USE) no Condomínio Residencial Josefino Teixeira, com o. objetivo de ampliar o acesso da 

população local aos serviços de atenção básica á saúde. 

O referido condominio abriga um número expressivo de famílias, que atualmente 

enfrentam dificuldades para acessar unidades de saúde em bairros vir tubos, gerando superlotação 

em outras USFs e dificultando o atendimento adequado da população. A construção dessa 

unidade permitirá a oferta do consultas médicas, atendimento odontológico, acompanhamento de 

gestantes, vacinação, exames preventivos e outros serviços essenciais, garantindo um atendimento 

de qualidade e mais próximo dos moradores. 

Além disso, a descentralização dos serviços de saúde conbibui para reduzir filas, 

melhorar a eficiência do sistema público e proporcionar mais comodidade aos cidadãos, que 

terão acesso facilitado a consultas e procedimentos sem a necessidade de longos deslocamentos. 

Diante da importância dessa iniciativa para a saúde pública do município. Indico que 

a Prefeitura, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, estude a viabilidade da construção da INF 
no Condomínio Residencial Josefino Teixeira, garantindo mais estrutura e qualidade de vida para 

a população local. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Balida — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 24. /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após amido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, Indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto 

Azevedo, a necessidade de reforma, requalificação e modernização dos pontos de ônibus do 

município de Paulo Afonso, visando proporcionar mais conforto e segurança aos usuários do 

transporte público. 

Atualmente, muitos pontos de Ónibus da cidade encontram-se deteriorados, sem 

cobertura adequada ou proteção contra o sol e a chuva, o que imparia diretamente na experiência 

dos passageiros, principalmente idosos trabalhadores e estudantes que dependem do transporte 

público diariamente. 

Dessa forma, sugere-se que as novas estruturas sejam adaptadas ao clima local, com 
coberturas resistentes ao calor intenso e ditava, assentos confortáveis e a instalação de placas 
informativas com os horários das paradas, facilitando a organização dos usuários. Além disso, a 

modernização dos abrigos pode incluir iluminação adequada e acessibilidade para pessoas com 

deficiência. 

Essa ação contribuirá para a melhoria da mobilidade urbana e valorização do 

transporte público, beneficiando toda :a população. 

Diante do exposto, Indico que a Prefeitura, por meio da Secretaria competente, estude 

a viabilidade da requalificação e modernização dos pontos de ônibus do municiou', garantindo 

mais conforto, segurança e eficiência no transporte coletivo. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 25  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo Prefeito do 

Municiais) de Paulo Afonso, Ao ilustríssimo Senhor William Campos, Secretário Municipal de 

Infraestrutura de Paulo Afonso, a necessidade da requallficação do campo de futebol localizado 

no bairro Sal Torrado, ao lado da quadra Iraci Santos Silva, visando melhorar as condições de 

uso do espaço pana prática esportiva e lazer da comunidade. O referido campo encontra-se em estado 

de deterioração, com aterro irregular, ausência de iluminação adequada e necessidade de melhorias 

na estrutura, o que compromete o desenvolvimento de atividades esportivas e recreativas, 

especialmente para crianças c jovens que utilizam o local. 

A requalificação desse espaço esportivo contdbuire significativamente para a 

promoção do esporte e do lazer, incentivando a prática esportiva corno meio de inclusão social e 

melhoria da qualidade de vida dos moradores. Além disso, um espaço bem estruturado e iluminado 

oferece mais segurança e conforto para a comunidade, evitando a degradação da área e fortalecendo 

as atividades comunitárias. Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabíveis 

para a requalificacão do campo de futebol do bairro Sal Torrado, garantindo um espaço digno para a 

população. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 

AIESTQ 0 ASNEIRO Pala legl 

EM&QI O de2Oza 

li 



Movas  oN isisEsso ri  02/ -7 4  
Oéi O& 25r  12//a DePIP 

VOTO ' 	—  

mos  r/ c 	O Ca 025" 

Pi:iezpIrSENT es 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SFIEILA BELLO 

INDICAÇÃO Isr.26 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, Indica, ao Excelentissimo Senhor Mário César Azevedo Prefeito do 

Municiai° de Paulo Afonso, Ao Ilustríssimo Senhor WiMam Campos, Secretário Municipal de 

Infraestrutura de Paulo Afonso, a necessidade da substituição da pavimentação em 

paralelepípedo por asfalto na Porto Rico, visando melhorar a infraestrutura viária e proporcionar 

mais conforto e segurança para motoristas e pedestres. 

A atual pavimentação de paralelepípedo apresenta desgaste, desnivelamento e 

irregularidade; o que compromete a trafegabilidade da via, tomando o deslocamento 

desconfortável e aumentando os custos de manutenção de velculos. A substituição pelo asfalto traria 

inúmeros benefícios, como a melhoria na fluidez do hinsito, evitando trepidações e desgastes 

excessivos nos veiculos, a redução do ruído causado pelo tráfego, proporcionando mais conforto aos 

moradores da localidade, a facilidade na manutenção da via, uma vez que o asfalto permite reparos 

mais rápidos e eficientes, e a melhoria no escoamento da água da chuva, reduzindo a formação 

de poças e prevenindo erosões, 

Diante da importância dessa melhoria para a mobilidade urbana e a qualidade de 

vida dos cidadãos, indico que a Prefeitura, por meio da Secretaria Municipal de Infiaestrumm, avalie 

a viabilidade técnica e financeira para a pavimentação asfaltica da Rua Lago Norte, garantindo mais 

eficiência e modernidade à infraestrutura do município. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N5. 27 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo Prefeito do 

Município de Paulo Afonso, Ao Ilustríssimo Senhor William Campos, Secretário Municipal de 

Infraestrutura de Paulo Afonso, a necessidade da substituição da pavimentação em 

paralelepípedo por asfalto na Rua Lago Norte, no bairro Caminho dos Lagos, visando melhorar 

a infraestrutura viária e proporcionar mais conforto e segurança para motoristas e pedestres. 

A atual pavimentação de paralelepípedo apresenta desgaste, desnivelamento e 

irregularidades, o que compromete a trafegabilidade da via, tomando o deslocamento 

desconfortável e aumentando os custos de manutenção de veículos. A substituição pelo asfalto traria 

inúmeros beneflcios, como a melhoria na fluidez do trânsito, evitando trepidações e desgastes 

excessivos nos veiculo; a redução do cuido causado pelo trafego, proporcionando mais conforto aos 

moradores da localidade, a facilidade na manutenção da via, uma vez que o asfalto permite reparos 

mais rápidos e eficientes, e a melhoria no escoamento da água da chuva, reduzindo a formação 

de poças e prevenindo erosões. 

Diante da importância dessa melhoria para a mobilidade urbana e a qualidade de 

vida dos cidadãos, indico que a Prefeitura, por meio da Secretaria Municipal. de Int:mostraria", avalie 

a viabilidade técnica e financeira para a pavimentação asfáltica da Rua Lago Norte, garantindo mais 

eficiéncia e modernidade infraestrutura do município. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADOR). SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 28 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Jeranimo Rodrigues, Governador do 

Estado da Bahia, À ilustríssima Senhora Roberta Santana, Secretária Estadual de Saúde da 

Bailia, a disponibilização da Unidade Móvel do Hospital da Mulher para atender as mulheres do 

município de Paulo Afonso, preferencialmente no mês de março de 2025. 

A saúde da mulher exige uma atenção especial, principalmente no que diz respeito ao 

acesso a exames preventivos, diagnóstico precoce e acompanhamento ginecológico especializado. 

Muitas mulheres do murdcipio e da zona rural enfrentam dificuldades para chegar até centros de 

referência em saúde da mulher, seja por questões financeiras, falta de transporte ou indisponibilidade 

de vagas nos serviços públicos locais. 

A vinda da Unidade Móvel do Hospital da Mulher permitirá a realização de exames 

como mamografia, ultrassonografia, consultas ginecológicas, prevenção do câncer de colo do útero e 

outros atendimentos especializados, garantindo maior acesso a serviços essenciais de saúde feminina. 

A sugestão para a realização dessa ação no mês de março está alinhada h celebrações do Dia 

Internacional da Mulher (08.de março), promovendo uma iniciativa de cuidado e valorização da saúde 

de população feminina. 

Diante da importância desse serviço para a saúde publica e o bem-estar das mulheres, 

indico que seja viabilizada a presença da Unidade Móvel do Hospital da Munia em Paulo Afonso, 

ampliando o alcance das edificas de prevenção e atendimento especializado para a população 

feminina do município. 

Sala das Sessões, em IS de fevereiro de 2025. 

41: . 
er-eadora - 

AT 	 i ESTO O Ru,ESIMENTO PRN 
EMAD e%  da20,.5 


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004
	00000005
	00000006
	00000007
	00000008
	00000009
	00000010
	00000011
	00000012
	00000013

